

Kriminalbeamte begrüßen neuen BKA-Vizepräsidenten:

17.08.2004

Weitere kriminalistische Aufwertung des Bundeskriminalamtes: Nachdem mit Jörg Ziercke unlängst ein ausgewiesener kriminalpolizeilicher Fachmann die Führung des Bundeskriminalamtes übernommen hatte ...

... begrüßt der BUND DEUTSCHER KRIMINALBEAMTER nunmehr ausdrücklich die Berufung von Prof. Dr. Jürgen Stock zum neuen BKA-Vizepräsidenten. Hierzu erklärte der stellv. BDK-Bundesvorsitzende Holger Bernsee in Berlin:

Mit Prof. Dr. Stock gelangt ein weiterer gelernter Kriminalist mit einem darüber hinaus fundierten wissenschaftlichen Hintergrund, u. a. als ehemaliger Rektor der Fachhochschule der Polizei Sachsen-Anhalt, in die Führungsmannschaft des BKA. Wir sehen darin einen wichtigen Schritt, das Bundeskriminalamt zu einer von kriminalpolizeilicher Professionalität und Spezialisierung geprägten Zentralstelle der deutschen Kriminalpolizei weiterzuentwickeln.

Rückfragen: (0171) 580 63 50

Schlagwörter

[Bundespolizei/Zoll](#)

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)